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KI 16967 - EF 1590                                  Réunions 2ème & 4ème jeudis                                   

District Belgium-Luxembourg                 « Le Relais du Marquis »                 

Division Brabant Wallon                          Rue de la Planchette, 18 

Site : www.kiwanis.be/tubize            1460 ITTRE        
Trésorerie : BE18 7795 9274 1065             Tél : 067 64 71 71           

Kiwanigramme : 02                       329ème réunion                   12 novembre 2020 

 

 

 

 

Chacun chez soi…. 

 

Exercice 2020 - 2021 

Président :  Charles HAINE, rue des Digues, 18 à 1460 Ittre / 067. 64 89 12 

Président Elect :  Stan DEBIE, rue de Haut Ittre, 32 à 1460 Ittre / 067 64 61 21 

Trésorier :  Claude HAVAUX, Avenue des Cerisiers 16 à 1480 Clabecq / 02 355 95 90 

Secrétaire :   Marcel DEKAIRELLE, av du Château Jaco, 2/2 à 1410 Waterloo Tél 0475 82 73 61 

Protocole :   Ronald DEROYERE, chemin de Mons à Gand, 47 à 7822 Ghilenghien Tél 0498 68 31 

82 

 

 

N° Taux de présence

2 76% P E A HC P E A HC %

Membres actifs

1 ADANT Guy 1 2 100

2 BIERNY Daniel 1 2 100

3 BONNET Thierry 1 1 1 50

4 DASPREMONT Christian 1 2 100

5 DE BIE Stan 1 1 2 1 100

6 DEKAIRELLE Marcel 1 2 100

7 DERASSE Albert 1 2 100

8 DEROYERE Ronald 1 2 100

9 DUBOIS Jean 1 1 50

10 DUQUENNE Olivier 1 2 1 2 50

11 GUERRIAT Willy 1 1 0

12 HAINE Charles 1 2 100

13 HAVAUX Claude 1 2 100

14 LACROIX Stéphane 1 2 100

15 LECLERCQ Claude 1 2 100

16 PADUART Rudi 1 1 1 50

17 PIRON Jean Claude 1 1 0

Totaux 13 4 26 4 76

Membre sénior - Fondateur

18 LEFEBVRE Bernard

In Memoriam

MERTENS Robert 

Réunion Cumul

http://www.kiwanis.be/tubize
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Ce soir nous excusons Thierry, Willy, Rudy et Jean-Claude. 

 

 

Henri Neybergh Lieutenant-Gouverneur Brabant Wallon pour sa 1ère visite 

 

 

15/10 -  Olivier et Stan à la Passation de Lieutenant-Gouverneur Elect à Nivelles 

05/11 -  Olivier à une réunion Visio de Nivelles jeudi passé. 

  

 

Notre chef du protocole, Ronald, fait sonner la cloche, disons une clochette …  

Même par Zoom, nous levons notre verre à l’amitié, aux enfants du monde et au Kiwanis. 

Nous avons le plaisir de recevoir notre Lt Gouverneur du Brabant Wallon, Henri Neybergh.  

  

 

• Le carnet rose : 

• Nos œuvres sociales :  

o Don de 10 ordinateurs pour les réseaux libre et officiel des écoles de Tubize. 

o Amarrage : Marcel vous racontera qu’il a rangé le linge dans les armoires. 

• La mise en place des commissions qui me sont chères et pour lesquelles je sens déjà chez vous 

une envie folle de pouvoir y participer 

• Commission vin 

• Le mot de notre Lt Gouverneur 

• RS tous les 15 jours 

Le tour de table 

 

 

 

Après les anniversaires de Willy et de Claude L en octobre, nous fêtons  

03.11 
         Anniversaire de Gisèle. Par écran interposé, Charles remet le 

cadeau de Gisèle à Christian 

23.11          Ce sera au tour de Marcel de payer son verre virtuel 
 

23.11 ANNIVERSAIRE MARCEL DEKAIRELLE 
 

 
Bon anniversaire à vous 2      

 
  

 

Ordinateurs : 

Il y a 1 mois, vous avez donné au comité le feu vert pour utiliser +/- 8000 € pour les 

œuvres sociales de cette année dont 1000 pour Viva for Life. 

Lors de la réunion de comité, Stan a lancé 1 projet de don d’ordinateurs aux 2 écoles de 

Tubize, l’école St François d’Assise, d’une part et l’IPES, l’Institut Provincial 

d’Enseignement Secondaire, d’autre part.  

Les premiers prix que nous avions tournaient aux alentours des 600 € pièce.  
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Mais c’était sans compter sur la perspicacité d’Albert qui nous a déniché à Tubize, chez, 

des ordis complètement remis à neuf avec garantie de 2 ans pour le prix 

de 489 €, TTC. 

o Le comité a donc décidé d’offrir 5 ordinateurs aux 2 réseaux d’enseignement 

et donc 10 ordis pour un montant de 4890 € 

o Les ordis sont là. 

o Charles laisse la parole à Stéphane pour expliquer la suite des opérations. 

▪ Albert et Stéphane prennent rdv avec les directeurs d'écoles 

▪ Nous n’avons pas voulu remettre ces ordinateurs dans la précipitation. 

Nous voulons que cette remise se fasse dans de bonnes conditions et 

favoriser ainsi la communication pour l'extérieur. 

▪ Nous voulons remettre ces ordinateurs, si possible, aux 2 directeurs 

d’école en même temps, dans le respect des règles, bien entendu et nous 

ferons suivre photos et commentaires non seulement dans les 2 journaux 

locaux que sont le 1480 et petit tram mais aussi dans des journaux à plus 

grand tirage tel que la DH, Vers l’Avenir et j’en passe. 

▪ Nous avons tenu aussi à communiquer aux bénéficiaires de ces ordis par 

le biais d’un petit carton que nous glisserons dans la boîte de l'ordi.  

▪ Et enfin, notre communication va aux directeurs d'écoles car si ces 

ordinateurs deviennent leur propriété, nous tenons à ce qu’ils servent aux 

enfants qui en sont démunis. 

▪ En annexe ces 2 cartons. 

▪ A l’unanimité, chouette projet qu’il fallait concrétiser tout de suite car c’est 

maintenant que les enfants en ont besoin et ne pas attendre que le marché 

soit bouché. 

Amarrage :  

Merci président, effectivement comme déjà annoncé précédemment les armoires 

sont toutes livrées et montées. Nous avons reçu la lettre de remerciement et les 

photos des garde-robes et les enfants les admirant. Les 10 nouvelles chambres qui 

reçoivent 12 enfants…voici le pourquoi des 12 armoires de 1 m de large x 2 m de 

haut. Je vous rassure les armoires sont bien fixées au mur pour éviter le 

renversement !!!!  
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• Commissions : Comment Charles voit les choses : 

o On dit qu’il y a plus d’idées dans 10 têtes que dans une mais quand on est 10, 
on avance beaucoup moins vite qu’à 3-4 ou 5 personnes. 

o Je veux simplement que 4-5 personnes se penchent sur un objectif que le 
comité fixera.  

o Ces commissions, ce n’est rien d’autre que des moments de réflexions sur un 
thème donné. C’est en fait prendre un peu la place du comité pour que, 
finalement, les idées ne soient pas toujours apportées par les mêmes.  

o Et nous, ce que l’on veut, c’est que votre réflexion aboutisse sur un résultat. 

o Un exemple : le comité fixe l’objectif suivant : dites-moi comment, en ces 
moments difficiles, je peux préparer 1 repas pour 200 convives ?  

o Et après 1, 2, …5 séances de réflexions, vous apportez vos conclusions au 
comité qui refera le point avec vous. 

o Peut-être qu’on arrivera à la conclusion qu’effectivement, c’est impossible à 
réaliser mais Charles veut qu’on me le dise après la discussion. 

o Pour Charles, il y a 4 grands thèmes : 

Celui : 

▪ De la communication : comment je communique à l’intérieur et à 
l’extérieur du Kiwanis et pourquoi je le fais. 

▪ Du Sponsoring : vous savez que notamment pour la porchetta, la 
publicité est un apport important. Comment je peux aujourd’hui 
vendre un carnet publicitaire à des annonceurs potentiels ? 

▪ Du Vins : cette commission est déjà en route et je vous en parle 
après. C’est le point suivant. 

▪ Et enfin, le thème de la Bouffe : c’est l’exemple que j’ai choisi tout 
à l’heure. 

o Et un tour de table : ça vaut la peine d’essayer. Si les membres en dehors du 
comité y participent, c’est réussi. Si pas, les commissions seront formées au sein 
même du comité mais ce serait dommage de ne pas profiter de l’avis des autres. 

• Commission vin : 

o Curieusement, quand Charles a proposé de faire une commission vin, on 
s’est retrouvé à 7. 

o L’idée, c’est évidemment de vendre du vin en sachant que la dégustation 
n’est pas possible. On programme la livraison aux environs de la St Valentin 
soit le week-end des 13 et 14 février.  

o Une liste de +/- 15 vins max est en préparation et qui reprendrait les régions 
du bordelais avec les vins de Bédrenne, les amis viticulteurs de Charles, la 
région bourguignonne avec Pensiot qui nous avait fait la dégustation il y a 2 
ans et quelques vins alsaciens. On y ajouterait 1 prosecco et un champagne. 
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o L’idée serait aussi d’y inclure un bordeaux supérieur mis en bouteille par nos 
soins avec étiquettes personnalisées. 

o Pour la réunion prochaine dans 15 jours, vous aurez la liste et les prix des 
vins choisis. 

La parole à Henri :  

Henri nous remercie d’avoir accepté de participer à notre RS 329 et pour faire sa 1ère visite du Lt 

Gouverneur pour l’année 2020 – 2021, année plus que spéciale. 

Ambiance club toujours aussi sympa. Le 3 octobre CA du District qui était technique et en visio. 

Le 2ème CA le 28 novembre ayant pour thème la Communication et la visibilité (création 

commission visibilité). 

 

Samedi 14 novembre 2020 nous aurons la réunion de Division du BW en Visio conférence : 

L’ordre du jour sera le suivant : 

1. Accueil 

2. Intervention du Gouverneur - Martin Duflou 

3. Intervention du Gouverneur Elect - Michel Tefnin 

4. Intervention du Lt Gouverneur 

5. Intervention du Trésorier - Francis Brasseur 

a. Bilan au 30/09/2020 

b. Budget 2021 

6. La parole aux clubs (5’ et un seul intervenant par club) 

7. SOB 2021/2022 - Bernard Zeidler 

8. Visibilité Kiwanis 

9. Kiwanis Young Professionals, what’s that ? 

10. Récolte de fonds en période COVID 

11. Quelle Activité Club en période COVID ? 

12. Ommegang 

Merci Henri pour ta visite et à samedi. 

 

Pas de question au tour de table, le président a été assez clair semble-t-il ? 

Maintenant à nos réflexions !!!! 

 

Prochaine réunion statutaire :  

• Malgré le confinement, les réunions statutaires seront maintenues 

en « visio conférence » au rythme des 15 jours 

• Dès lors, la prochaine réunion est organisée le 26 novembre sauf 

modification d’ici là. 

Merci aux secrétaires pour leurs proses, pour en savoir plus voir notre site internet ou face book: 

http ://www.kiwanis.be/tubize/ ou https://www.facebook.com/KiwanisTubize/ 

 

file:///C:/Users/Marcel/Desktop/Desktop/Kiwanis/3-Tubize%202019%20-%202020/RS%20317%20&%20suivant%20du%20confinement/http :/www.kiwanis.be/tubize/
https://www.facebook.com/KiwanisTubize/
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Mademoiselle, Jeune - Homme, 

Le Kiwanis est une association de personnes bénévoles dont la seule devise est 

de contribuer au meilleur être des enfants, ici et partout dans le monde. 

Dans cette perspective, le Kiwanis de Tubize et de Ittre a offert 10 

ordinateurs aux écoles de la région. 

Tu fais partie des bénéficiaires de ce projet. Fais-en bon usage pour qu’après 

toi, d’autres élèves puissent profiter de cet outil. 

Par ton travail, toi seul(e) est maître de ton avenir, mais nous sommes très 

heureux de pouvoir participer un peu à ta réussite scolaire. 

Et pour que plus tard, un jour, tu puisses aussi contribuer au bien-être 

d’autres enfants. 

Le Kiwanis Tubize Ry-Ternel 

 

Aux directeurs d’écoles, 

Dans le cadre de nos actions, nous vous offrons 10 ordinateurs. Ils deviennent 

votre propriété. 

Nous savons que vous en ferez bon usage. 

Notre seul souhait est que ceux-ci soient prêtés aux enfants les plus gênés. 

Ces ordinateurs ont été fournis par «  » à Tubize. Ils sont 

garantis 2 ans.  

 

Le Kiwanis Tubize Ry-Ternel 


